

KDVZ

Daten-Hosting mit regio iT

[25.04.2014] Die Einwohnermeldedaten der Kommunalen Datenverarbeitungszentrale (KDVZ) Rhein-Erft-Rur werden künftig im Rechenzentrum von regio iT vorgehalten. Der IT-Dienstleister betreut außerdem die gesamte technische Infrastruktur sowie den Support.

Bereits zum Jahreswechsel hat IT-Dienstleister regio iT das Daten-Hosting für das Einwohnerverfahren OK.EWO für die Kommunale Datenverarbeitungszentrale (KDVZ) Rhein-Erft-Rur übernommen. Vorausgegangen war eine Ausschreibung der KDVZ. In einem Auswahlverfahren wurde das Rechenzentrum ermittelt, welches die Anforderungen der KDVZ in vollem Umfang umsetzen konnte. Unter zahlreichen Bewerbern konnte sich regio iT durchsetzen. Mit dem Zuschlag begannen auch die Umsetzungsmaßnahmen. Laut regio iT konnten die Daten nicht direkt migriert werden und es musste zunächst eine passende Umgebung geschaffen werden. So wurde zu Projektbeginn eine neue Infrastruktur aufgebaut und Schnittstellen zu anderen Fachanwendungen eingerichtet. Anschließend konnte der Datenbestand erfolgreich migriert werden. Nach einer gelungenen Testphase betreibt, hostet und überwacht regio iT nun die gesamte technische Umgebung, wie Datenbanken oder Applikationsserver. Auch der technische Support sowie die Einspielung von Updates sind im Leistungsumfang enthalten. Von dem vielfältigen Dienstleistungsangebot profitieren alle 32 an den Zweckverband angebundene Kommunen.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Einwohnermeldewesen, Hosting